

## École maternelle Jérôme BEAUPÈRE Sandy Ground



Année scolaire 2018-2019

## **EDITORIAL**

Implantée depuis 1985 entre le lagon et la mer, dans le quartier de Sandy-Ground (zone sensible), l'école Jérôme BEAUPERE, établissement classé REP, accueille des élèves de la Très Petite section (2 ans) à la Grande Section (5 ans).

Ces enfants évoluent dans un milieu multilinguistique : créolophone, hispanophone, anglophone, francophone.

Cette richesse linguistique est mise en avant par la communauté éducative avec les classes bilingues (français-anglais), la semaine du créole, les journées thématiques autour de la culture hispanophone....

Ces multiples actions permettent aux élèves de s'ancrer dans le patrimoine culturel et linguistique de Saint-Martin, tout en acquérant progressivement la maîtrise de la langue française.

La directrice Joëlle NEBOR

## **PRÉSENTATION**

L'école maternelle Jérôme BEAUPERE comporte 10 classes : 1 TPS, 3 PS, 3MS, 3 GS avec un effectif de 208 élèves (effectif attendu : 245 élèves).

Suite à l'ouragan IRMA, les deux écoles du groupe scolaire de Sandy-Ground ont fusionné et ont travaillé en alternance sur toute l'année scolaire. Tous les élèves ont donc pu bénéficier d'un enseignement quasi normal durant l'année scolaire 2017-2018.

Cette rentrée de septembre 2018 a été une réussite puisque nous avons pu retrouver les locaux de la maternelle et accueillir tous les élèves dès le 04 septembre et tout cela en musique.

Toute la communauté éducative remercie madame PETRUS-FERGA (vice-présidente de la collectivité) d'avoir veillé aux grains et ainsi pu assurer la rentrée de l'école Jérôme BEAUPERE.

Les élèves pourront bénéficier d'une scolarité riche en apprentissages et découvertes dans une école encore marquée par les stigmates de ce cyclone mais dans laquelle ils peuvent s'identifier.





